

Auf inzwischen 25 Jahre bei den Rhythmix Kids mit sehr vielen lustigen, aufregenden und spaßigen Erlebnissen kann ich persönlich zurückblicken. Mit 19 Jahren habe ich die erste Flötengruppe unterrichtet, zu der noch meine Cousins und Cousinen gehörten. Mittlerweile habe ich bereits deren Kinder unterrichtet und unzählig viele weitere Billingshäuser Kinder. In den Flöten- und Musikstunden ging es nie ausschließlich darum das Instrument und das Notenlesen zu lernen, sondern Geselligkeit, Beisammensein und Spaß standen meist an erster Stelle. So wurde neben Proben und Auftritten auch immer gespielt, gebastelt, gemalt, Fußball gespielt, Konzert- bzw. Theaterbesuche und Ausflüge gemacht in Freizeitparks, Tierparks, zur Flötenwerkstatt Mollenhauer, am Zeltlager teilgenommen und noch einiges mehr.

Im Laufe der Jahre sind immer wieder weitere GruppenleiterInnen zeitweise eingestiegen und haben die Kindermusikgruppe, wie sie ursprünglich hieß, größtenteils ehrenamtlich mit neuen Ideen, neuen Instrumenten usw. bereichert. Egon Hasenfuß und Werner Heußlein waren die Gründer der Kindermusikgruppe. Seit inzwischen auch schon 18 Jahren inspiriert uns Verena Stumm zum Beispiel mit ständig neuem Schwung und Rhythmus. Sie hat in dieser Zeit neue Instrumente wie Gitarren und Orff-Instrumente angeschafft, eine musikpädagogische Ausbildung abgeschlossen und selbst ein neues Instrument gelernt und ihr Wissen, ihr Material und ihre Erfahrung immer wie selbstverständlich zur Verfügung gestellt.

Im Laufe dieser 25 Jahre haben uns abwechselnd viele weitere GruppenleiterInnen unterstützt: Barbara Hasenfuß, Sabrina Vogel (jetzt Brandt), Melanie Leimeister (jetzt Fuhrmann), Marina Hüsam, Kathrin Hüsam, Julia Meyer (jetzt Hörning), Nicole Meyer, Lena Meyer, Sonja Schätzlein, Nina Steigerwald, Janina Steigerwald, Susanne Stumm, Lothar Meyer, Ulrich Bähr und Jürgen Leibold.

Der neue Name „Rhythmix Kids“ wurde durch einen Wettbewerb ausgelost und es gab zeitweise neben Flötengruppen auch Gitarrengruppen, Bläsergruppen, Keyboardschüler, musikalische Früherziehung und ein Jahr lang haben wir es sogar geschafft ein Orchester zu bilden mit allen Instrumentengruppen, das vierzehntägig geprobt hat.

Dankenswerterweise wurde uns der Kellerraum der ehemaligen Schule fast 10 Jahre lang kostenlos zur Verfügung gestellt, so dass wir Instrumente und weiteres Equipment immer vor Ort hatten und uns perfekt einrichten konnten. Derzeit wird der Jugendraum im Rathaus für Flötenunterricht genutzt, der uns ebenfalls kostenlos von Kirchengemeinde und politischer Gemeinde zur Verfügung gestellt wird.

Seit 5 Jahren unterstützt uns auch Sabine Kneifel-Wolfram mit viel Engagement und Enthusiasmus beim Flötenunterricht und allem was so dazugehört.

Bis uns die Corona-Pandemie vor gut zwei Jahren ausgebremst hat waren Verena, Sabine und ich noch voll engagiert dabei. Während es für die Kleinen mit musikalischer Früherziehung in dieser Zeit leider keine Alternative gab, konnten wir zumindest die bereits existierenden Flötengruppen und den Keyboard-/Klavier- sowie den Gitarrenunterricht tatsächlich online aufrechterhalten. Für neue Anfängergruppen gab es aber durch Lockdowns für Gruppenunterricht in Präsenz, der immer nur kurzzeitig und mit kaum umsetzbaren Regelungen hätte stattfinden können, hier in Billingshausen leider keine Möglichkeit mehr.

In der Zwischenzeit sind Verena, Sabine und ich beruflich stärker eingespannt, unsere eigenen Kinder sind mittlerweile groß und so haben sich auch unsere Arbeitszeiten dahingehend geändert, dass wir so ein umfangreiches Angebot wie noch vor drei Jahren nicht mehr leisten können.

Was ab September 2022 bleiben wird, sind eine bis zwei fortgeschrittene Flötengruppen, die einmal wöchentlich proben und wo fortgeschrittene NeuzugängerInnen jeden Alters immer willkommen sind. Gitarre und Klavier wird aktuell als Einzelunterricht angeboten.

Sollte jemand Lust haben selbst (Anfänger-) Unterricht in Billingshausen anzubieten, unterstützen wir gerne mit Material und Räumlichkeiten.

Außerdem freuen wir uns auf die zukünftige Zusammenarbeit und den Austausch mit den musikalischen Gruppen der Kirchengemeinden Uettingen und Remlingen wenn es um die musikalische Begleitung von Gottesdiensten geht.

Von 5. bis 7. August 2022 organisieren wir wieder einen Bus zum Kinder- und Jugendzeltlager in Billingshausen/Niedersachsen. Alle Kinder und Jugendlichen im Alter von 6 bis 15 Jahren sind dazu herzlich eingeladen. Schriftliche Anmelde-Formulare gibt es demnächst im Amtsblatt der Gemeinde Birkenfeld/Billingshausen und bei uns (Rhythmix Kids/Kultur- und Heimatverein Billingshausen).

Herzliche Grüße, Simone Dotterweich

